

Mannschaftstransportfahrzeug NEU

Neues MTFA in den Dienst gestellt...



Das neue Mannschaftstransportfahrzeug mit Allradantrieb (Anm.: MTFA) wurde im Mai 2015 gesegnet und offiziell in den Dienst gestellt.

Da das alte Kommandofahrzeug aus dem Jahre 1992 sehr Reparaturanfällig wurde, entschied sich das Kommando im Oktober 2013 zu einer Ersatzbeschaffung.

Nach dem Beschluss wurden mehrere Modelle begutachtet. Dabei wurde ein sehr hohes Augenmerk auf folgende Aspekte gelegt:

- Das Fahrzeug soll als mobile Einatzzentrale dienen
- Sicherer Transport der Mannschaft muss gewährleistet sein
- Mitführung von möglichst vielen Absicherungsmöglichkeiten für Verkehrsflächen
- Allradantrieb

Nach intensiver Prüfung entschied man sich für einen VW T5 4motion. Durch eine Sammelbestellung des Landes OÖ konnte außerdem für dieses Modell ein akzeptabler Preis erzielt werden.

Die Umbauarbeiten wurden durch die Firma Haselberger in Perg und die Firma Hintersteiner aus Bad Kreuzen ausgeführt.

Das neue Fahrzeug hat sich bei einigen Einsätzen bereits bestens bewährt.

•





•



•



•



•





•



•



•



•



•



•



•



•





•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•





•



06.07.2015 20:06 von Ronald Riepert

